



En Zonaustral

Expo Mujer Creadoras Australes: una muestra de talento, creatividad y autonomía

● Un éxito total representó esta muestra al reunir a mujeres artesanas, que se adjudicaron un proyecto de “implementación y asesoría para la comercialización de productos”.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Zonaustral vibró con la Expo Mujer Creadoras Australes, un evento destacado que se lleva a cabo del 1 al 6 de marzo en la sala de eventos de zona franca. Esta iniciativa, que

contó con la colaboración del Fosis, ha sido un éxito total al reunir a mujeres artesanas que se adjudicaron un proyecto de “implementación y asesoría para la comercialización de productos”.

La Expo Mujer ofrece una variada gama de artículos artesanales, todos confeccionados a mano

por las talentosas mujeres creadoras australes. Estas mujeres, que son jefas de hogar y cuidadoras, buscan a través de sus oficios vinculados a las artesanías y manualidades, alcanzar la autonomía y el crecimiento de manera colaborativa.

La Agrupación Creadoras Australes no solo organiza ferias de forma autogestionada o por invitación de instituciones, sino que también utiliza plataformas digitales para llegar a un público más amplio durante todo el año. En esta oportunidad, las artesanas impresionaron al público con un desfile de moda, mostrando sus creaciones en tejidos, telas y accesorios, cautivando a todos los asistentes.

Carola Poblete, presidenta de la Agrupación Creadoras Australes, expresó: “Estamos finalizando un



Las creadoras australes participaron de una fotografía grupal.

proyecto de Fosis, de proyecto grupal auto gestionado, y teníamos un sueño de poder comercializar de una forma más entretenida nuestros productos. Terminamos con una expo, donde pueden ver nuestra creatividad y la diversidad de nuestros productos, muchos de ellos exclusivos”.

Felipe Jeria, director regional del Fosis, destacó la importancia del proyecto: “Hoy la agrupación Creadoras Australes, compuesta por 15 mujeres artesanas y jefas de hogar, está dando término a su participación en el programa Emprendamos Grupal Autogestionado. Este progra-

ma les ha permitido potenciar los espacios de feria que realizan en distintos lugares de Punta Arenas, mejorando con parlantes, toldos y luminarias, además de capacitarlas en economía circular para fortalecer sus habilidades emprendedoras, contribuyendo así al emprendimiento local de la región”.



Este entrañable muñeco es uno de los productos creados por las emprendedoras magallánicas.